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DISCUSSIONE C C  PUNTO 5) odg cc  31/07/2019  Presentazione delle linee programmatiche -

ritiro 

Presidente Andreani: “Sindaco”. 

Sindaco:” Allora, io presento il ritiro di questo punto,  chiedo il ritiro si porterà in un 

prossimo consiglio comunale; vi spiego perché l’ho presentato in fase di conferenza dei 

Capigruppo, però lo ripeto perché ci è data la possibilità dall’allegato 4/1 del 118 2011 

appunto di portare approvare le linee programmatiche insieme al Dup che è il documento 

unico di programmazione nell’anno in ci sono state l’elezioni amministrative  dell’ente, quindi 

il Dup andrebbe approvata di Giunta che è il documento più importante dell’ente dove 

all’interno sono riportate divise per P.O tutti i vari stanziamenti finanziari per ogni servizio 

per ogni sottoservizio e quant’altro andrebbe approvato di Giunta entro il 31 luglio ma  

appunto questo allegato 118/2011 ci permette di rimandarlo oltre il 31 luglio  dell’anno in 

corso e comunque approvarlo insieme alle linee programmatiche entro la fine dell’anno , 

perché questo è, anche una questione logica, perché le linee programmatiche di fatto poi 

devono andare a rispecchiarsi anche in stanziamenti economici finanziari, quindi ricadono 

direttamente sul Dup ed dato che il dup di fatto viene realizzato la parte finanziario 

economica  dal nostro ragioniere  e doveva lavorare per questo consiglio comunale 

all’assestamento di bilancio non ha avuto il tempo materiale per poter lavorare sul Dup  

integrandolo con li linee programmatiche quindi ha chiesto se fosse possibile rimandarlo e mi 

sembra un cosa logica”. 

Presidente Andreani:” Vannucci” 

Consigliere Vannucci (Cittadini In Comune):”Sono sincero, non sono sicuro di quello che 

dico ma mi pareva che nel regolamento comunale dicesse che linee programmatiche 

dovessero essere votate entro 90 giorni dall’insediamento, mi chiedo non può creare problemi 

di carattere tecnico o vale il principio generale che la legge nazionale, proprio una domanda” 

Presidente Andreani:” Segretario.” 

Segretario Generale:” Prevale assolutamente, però è un termine di tipo ordinatore.” 

Sindaco: Tra l’altro una curiosità, questa domanda uguale identica l’ho fatta anch’io al 

Ragioniere.” 

Presidente Andreani:”  Per gli ordini precedenti Segretario?” 

Segretario Generale:” Vedete che al punto 6 è scritto l’assestamento generale al punto 7 la 

salvaguardia degli equilibri di bilancio, ora il responsabile di ragioneria ci ha chiesto di 

invertirli cioè di mettere prima la salvaguardia degli equilibri di bilancio e poi subito dopo 

l’assestamento perché nella delibera dell’assestamento è stato applicato l’avanzo di 

amministrazione e aveva detto sembra più logico fare prima l’una ecco, quindi se non ci sono 

problemi si può invertire”. 

 

  

 


